
Die SPD-Fraktion regt an, zu prüfen, ob in Zusammenarbeit mit der HWS an halleschen Schulen 
Tafelwasseranlagen bzw. Trinkbrunnen aufgestellt werden können. 
 
 
Die Anregung wurde auf die Stadtratssitzung im Dezember 2010 vertagt. 
 
 


